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Asistentes: José Luís Llácer, Hno. José Tomás, Manuel Serrano, Juan 
Martínez, José Ramón Batiste, Antonio Oliveira, José Javier Mora y Joaquim 
Juliá 
Excusan su asistencia: Amparo Martínez, Juan Manuel Chacón y José 
Antonio Cecilia. 
 
Relación de temas tratados: 
1.- Oración conjunta de todos los asistentes. 
 
2.- Lectura y aprobación del acta del día 18 de septiembre de 2023.  

- Se aprueba. 
 
3.- Felicitación de Navidad. 
 - Conforme con la confección de la felicitación de Navidad. El Srt. 
Presidente pide que presentemos varias propuestas y elegiremos una. 
 
4.- Presentación por parte del Vicepresidente Juan Martínez 
del Proyecto Nuevo Boletín “POR SIEMPRE”. 
 - El sr. Vicepresidente Juan Martínez presenta un proyecto que se 
trataría de hacer una revista de periodicidad a decidir y en la que se incluiría 
(a modo de ejemplo): 
  * Secciones fijas: Viada de los colegios, de las asociaciones… 
  * Pastoral 
  * Proyectos solidarios 
  * Formación 
  * Vida y obras de Hermanos i seglares lasalianos 
  Sería en PDF 
 
 - El Hno. José Tomás cree que se tendría moderar y modular el 
contenido. 
 - Se hace patente el crear o tener una base de datos potente como 
tienen los Jesuitas, comenta el sr. José Ramón Batiste 
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 - El sr. Vicepresidente se compromete a preparar dicha base de datos, 
así como el formulario de inscripción. 
 - El sr. Manolo Serrano comenta que sería necesaria la colaboración 
de Asociaciones y colegios. 
 - También se cree necesaria una compaña para obtener e-mails de 
los antiguos alumnos. 
 - El sr. Presidente dice que hay que tener un equipo editorial y que la 
fecha idónea sería a mediados de junio. 
 - El Sr. Javier Mora dice que sería necesario buscar colaboradores 
dependiendo de los objetivos. También comenta estudiar con qué medios 
contamos para lanzar el proyecto. 
 - Se acuerda preparar la base datos y en una próxima reunión se 
hablaría del consejo editorial. 
 
5.- Plan el Proyectado Plan Estratégico , 2023-2027  

- Queda sobre la mesa para una posterior reunión. 
 
6.- Ruegos y preguntas 
 - No hay. 
 
Sin más temas a tratar se da por terminada la reunión, siendo las 21,30 h. 
 

Presidente,                                                                            Secretario, 
José Luis Llácer                                                                     Joaquin Juliá   
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